
ATA DA ATA DA 72ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XVI PLENÁRIO 1 
REALIZADA EM 10/06/2022. 2 

Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, com início às 14h, realizou-se, 3 
online e presencial, a 72ª Reunião Plenária do XVI Plenário do Conselho Regional de 4 
Psicologia - 4ª Região (MG). Estiveram presentes os Conselheiros Efetivos: Anderson 5 
Nazareno Matos; Evely Najjar Capdeville; Jéssica Gabriella de Souza Isabel; Lourdes 6 
Aparecida Machado; Luiz Felipe Viana Cardoso; Paula Lins Khoury; Reinaldo da Silva 7 
Júnior; Renata Ferreira Jardim de Miranda; Suellen Ananda Fraga; Ted Evangelista Nobre e 8 
Yghor Queiroz Gomes; e os Conselheiros Suplentes: Cristiane Santos de Souza Nogueira; 9 
Elza Maria Gonçalves Lobosque; Liliane Cristina Martins; Luís Henrique de Souza Cunha; 10 
Marleide Marques de Castro. Quórum de Conselheiros Efetivos: Foi verificado o quórum 11 
das(os) Conselheiras(os) Efetivas(os) presentes, totalizando 11, tendo o Plenário elevado à 12 
condição de Conselheiras(os) efetivas(os) Cristiane Santos de Souza Nogueira; Elza Maria 13 
Gonçalves Lobosque, Liliane Cristina Martins; Luís Henrique de Souza Cunha e João 14 
Henrique Borges Bento. Justificativas de ausência: Bruna Rocha Diniz de Almeida; 15 
Cláudia Aline Carvalho Espósito; Camila Bahia Leite; Fabrício Júnio Rocha Ribeiro; João 16 
Henrique Borges Bento; Larissa Amorim Borges; Rita de Cássia de Araújo Almeida; Rodrigo 17 
Padrini Monteiro Thiago Ribeiro de Freitas e Walter Melo Júnior justificaram ausência. 18 
Assuntos tratados: Informes: 1) Conferência Estadual de Saúde de Minas Gerais: A 19 
Conselheira Lourdes Machado informou que não está garantida a realização da Conferência 20 
Estadual de Saúde. O que há é um compromisso público do Secretário Estadual de Saúde. 21 
Foi conseguido um vídeo público do Secretário de realização da Conferência em 22 
Agosto/2022. Algumas ações para mobilização pela Conferência estarão acontecendo como 23 
a realização de um Webinário falando o papel da conferência e uma carta para o Secretário 24 
reafirmando a necessidade de realização. A proposta é cada entidade que compõe o CES-25 
MG enviar uma carta ao Secretário Estadual de Saúde-MG. Ressaltou que o CES-MG está 26 
na luta contra as Organizações Sociais na Saúde. Teve uma proposta do Governo de Minas 27 
Gerais de transformação da Atenção primária em O.S. 2) Comitê Covid: A Conselheira 28 
Lourdes Machado informou que a primeira ação da nova Secretária Municipal de Saúde foi 29 
revogar o Comitê Covid. Este Comitê foi transformado em Comitê Popular com as mesmas 30 
discussões. O CRP-MG tem representação e ela está na referência. 3) Comitê em Defesa 31 
do SUS-BH: A Conselheira Lourdes Machado ressaltou que o Comitê em Defesa do SUS-32 
BH conta com representação do CRP-MG e nas primeiras reuniões foi representado pelo 33 
Conselheiro Reinaldo Júnior e posteriormente com a participação da Colaboradora Marta 34 
Elizabete. 4) Congresso Brasileiro de Psicologia e Cannabis: O Conselheiro Anderson 35 
Matos informou que a organização do Congresso Brasileiro de Psicologia e Cannabis está 36 
na fase de avaliação das planilhas orçamentárias. Foi verificado a necessidade de conseguir 37 
outros apoios para realizar alguns custos. Pontuou que está confirmado o espaço da UFMG 38 
para realização do Congresso. 5) Avaliação da tese da Cannabis no CNP: O Conselheiro 39 
Anderson Matos informou que participou do CNP. Ressaltou que mesmo tendo tido o apoio 40 
de 7 CRPs à tese sobre a Cannabis Terapêutica tiveram algumas resistências. Foi ao grupo 41 
no CNP e apresentou a tese. Elucidou que a tese passou com algumas alterações no texto. 42 
Outra tese sobre psicodélicos também foi aprovada. Em plenária também foi aprovada a 43 
tese. Informe da Comissão de Tecnologia da Informação: A Conselheira Suellen Fraga 44 
apresentou as ações executadas pela Gerência de Tecnologia da Informação: 1) Todas 45 
Subsede já operam com computadores novos e mais modernos; 2) Foi feita a restruturação 46 
do cabeamento de rede de todas subsedes; 3) Projeto Biblioteca digital se encontra na fase 47 
de tratamento das imagens; 4) Reunião Br Conselhos – foram feitos encaminhamentos à 48 
empresa, que se comprometeu a efetuar ajustes no sistema e atender os chamados que se 49 
encontram abertos dos erros. A estimativa de migrar e implantar o sistema no CRP04 até 50 
outubro de 2022; 5) Subsedes e sede já se encontram equipadas com Laptops para atender 51 
as reuniões de comissões. Fluxo de solicitações de representações para a Diretoria: A 52 
Conselheira Paula Khoury informou que algumas questões chegam com urgência de um dia 53 
para o outro para a Diretoria. Vem chegando também como urgência, mas não é. A Diretoria 54 



só formaliza aquilo que é enviado por e-mail. Elucidou que não é possível fazer a pauta por 55 
mensagens whatsapp e também não é possível mandar pedido de representação que 56 
ocorra de um dia para o outro ou com 2 dias de antecedência. Solicitou o envio 10 dias 57 
antes, seja por meio de e-mail do próprio Conselheiro ou do solicitante. A compra de 58 
passagem aérea deve ser feita com 20 dias de antecedência. Deve se atentar a este prazo. 59 
O ressarcimento de qualquer tipo de despesa só é feito mediante a comprovação no prazo 60 
máximo de 30 dias após a atividade. O Conselheiro Luiz Felipe ressaltou que estes prazos e 61 
fluxos são importantes para o financeiro. Comunicação: A Assessora de Comunicação 62 
Cristina Ribeiro apresentou os seguintes pontos de pauta: 1) Comemorações dos 60 anos 63 
da Psicologia: A Assessoria de Comunicação Cristina Ribeiro informou que a estratégia 64 
geral é fazer um ano comemorativo iniciando em Agosto 2022 e encerrando em Agosto de 65 
2023. O eixo norteador seria “As faces da Psicologia, Direitos Humanos e valorização da 66 
profissão”. As ações gerais propostas são: elaboração de identidade visual; relacionamento 67 
com a categoria e ações de Comunicação Interna/veículos. Por fim, apresentou a proposta 68 
de linha do tempo. A Conselheira Lourdes Machado manifestou a preocupação de 69 
aprovação de algo que se estenderá para a outra gestão. A Conselheira Liliane Martins 70 
ressaltou que o mote dos Direitos Humanos aliada à participação das demais Comissões 71 
seria importante pensando na continuidade do trabalho desenvolvido nesta gestão. A 72 
Conselheira Jéssica Souza ponderou a importância de discutir as relações raciais e o 73 
racismo estrutural e que a campanha perpasse esta discussão envolvendo todas as 74 
comissões. Solicitou a colaboração do Plenário como algo estrutural nesta campanha de 12 75 
meses. A Conselheira Elza Lobosque concordou com a fala da Conselheira Lourdes 76 
Machado e propôs levar à discussão para a Plenária da próxima gestão. A Conselheira 77 
Paula Khoury avaliou que o tema sendo genérico seria improvável a próxima gestão não 78 
concordar com a proposta. O Conselheiro Luis Henrique defendeu que aprovar para 12 79 
meses seria precipitado, e propôs planejar algo para o dia 27/08 e depois a próxima gestão 80 
pensar as demais ações. O Conselheiro Luiz Felipe concordou com a fala da Conselheira 81 
Paula Khoury e entende que é possível aprovar a proposta. O Conselheiro Reinaldo Júnior 82 
propôs aprovar e na transição dar andamento à proposta. A Conselheira Lourdes Machado 83 
ponderou que é inquestionável o Direitos Humanos como ponto principal. Propôs a 84 
aprovação do eixo transversal os Direitos Humanos e a participação das Comissões. 85 
Quanto à aprovação de arte, deveria passar para a próxima gestão. A Conselheira Suellen 86 
Fraga pontuou que a discussão do 27 de agosto está acontecendo apesar do próximo 87 
Plenário não ter tido tomado posse. A preocupação é pertinente. Ponderou que a proposta é 88 
deliberar a Comemoração aos 60 anos. Não teve nenhuma atividade proposta. Ressaltou 89 
que a CDH é uma Comissão Permanente. A sugestão da Comunicação não está fugindo do 90 
que precisa cuidar enquanto gestão. Deliberação:  O XVI Plenário aprovou por 91 
unanimidade a proposta de Comemoração dos 60 anos da Psicologia no Brasil pelo CRP-92 
MG. 2) Revista CRP Minas:  A Assessora de Comunicação Cristina Ribeiro apresentou a 93 
proposta de veicular a Revista CRP Minas no formato online no dia 27/08, com uma 94 
proposta de Revista Comemorativa. As pautas são as seguintes: A) Reportagem de Capa: 95 
Fazer um resgate histórico da profissão desde sua regulamentação apresentando suas 96 
contribuições para o desenvolvimento do país, como se pluralizou em diversas áreas e 97 
linhas teóricas, usando como parâmetros de 3 a 5 grandes referências. Nise da Silveira - 98 
Helena Antipoff - Marcus Vinícius de Oliveira - Regina Helena de Freitas Campos - Ana 99 
Bock. E também duas fontes mais recentes na atuação psi. Sugeriu que uma delas seja 100 
Pedro de Paula, o segundo nome solicitou a indicação pelo Plenário. A Conselheira Lourdes 101 
Machado propôs o nome do psicólogo Humberto Verona, por ter presidido duas vezes o 102 
CRP-MG e duas vezes o CFP.  A Conselheira Jéssica Souza indicou os nomes de Breno 103 
Martins e da Cida Bento; B) Segunda matéria: A proposta é de uma matéria sobre o SUAS – 104 
mostrar por meio de entrevistas como tem se dado a gestão do trabalho diante de fatores 105 
críticos - congelamentos dos planos de carreira; contrarreformas retirando direitos 106 
trabalhistas; racismo; assédio; precarização dos vínculos de trabalho; falta de política de 107 
segurança e de saúde para as trabalhadoras; falta de Equipamentos de Proteção Individual 108 



e Coletivos (EPI’s e EPC’s), bem como a ausência de fluxos e protocolos nítidos para 109 
atuação em situações de emergência e calamidade pública, inclusive com orientações sobre 110 
biossegurança. Propôs a indicação do nome da Claudia Mayorga, que representa MG na 111 
CDH Nacional. C) Artigo de autoria de psicóloga(o): O CRP-MG está às vésperas de realizar 112 
um grande congresso para refletir sobre o uso terapêutico da Cannabis, propôs discutir o 113 
que se espera dessa implicação da Psicologia na defesa do uso da substância para os 114 
sujeitos? Retirando quaisquer barreiras legislativas ficam as sociais, os preconceitos. Como 115 
a Psicologia vai se a ver com isso? A outra proposta de artigo é sobre a formação, avaliando 116 
quais são os avanços da formação psi nestes anos? De que forma os currículos foram 117 
evoluindo e a própria categoria de professoras(os) contribuíram para melhorar as 118 
referências, as reflexões? De que maneiras um conselho profissional consegue dar conta de 119 
assumir o papel de orientação no sentido de aprimorar/ complementar a formação? A 120 
Conselheira Evely Capdeville propôs fazer um texto conjunto a várias mãos. O último artigo 121 
tratará da psicologia na escola. A Assessora de Comunicação Cristina Ribeiro defendeu que 122 
após anos de defesa pela categoria inserida na rede pública de ensino no país, avanços 123 
foram conquistados, mas ainda com muito trabalho pela frente na regulamentação da lei nos 124 
municípios. No entanto, em paralelo é preciso "virar a chave", olhar para esse fazer, 125 
perceber as expectativas da comunidade escolar, os desafios vistos por outros ângulos: de 126 
quem está na sala de aula e muito quer contar com equipes multidisciplinares na missão de 127 
ensinar de forma despatologizante, respeitosa com as subjetividades, atenta à própria 128 
evolução humana. A ideia é trazer uma pedagoga ou professora para apresentar esse outro 129 
olhar, inclusive alicerçando a boa reputação da Psicologia na sociedade. A Conselheira 130 
Suellen propôs o nome de uma profissional da academia que lida com a discussão do 131 
racismo e colocou-se à disposição para fazer a intermediação. D)  Colunas de orientação e 132 
fiscalização e da Ética:  A proposta é convidar a  COE e COF para fazer uma discussão nas 133 
colunas do tema que elencarem ser de maior relevância neste contexto da pandemia e 134 
impactos no fazer psi. A Conselheira Elza Lobosque propôs a proposta de uma matéria 135 
sobre a gestão pandêmica com uma fala da Conselheira Lourdes Machado e do Reinaldo 136 
Junior que conduziram o plenário durante este período de pandemia. A Assessora de 137 
Comunicação Cristina informou que terá a matéria institucional e nela ocorrerá o balanço da 138 
gestão. O Conselheiro Luiz Felipe informou que podem ser feitas referências às matérias 139 
para as cartilhas produzidas pelo CREPOP, que envolvam os temas propostos. Sugeriu dar 140 
visibilidade à Resolução sobre a Psicoterapia como uma das pautas para a Revista. A 141 
Conselheira Jéssica Souza pensou um espaço na Revista como um “fica a dica” para falar 142 
das Resoluções vigentes. A Conselheira Lourdes concordou com a fala da Conselheira Elza 143 
Lobosque relativa a gestão pandêmica e ter o registro histórico dos anos 2020 e 2021. A 144 
Conselheira Cristiane Nogueira ressaltou que na condução dos nomes a serem 145 
entrevistados pense em representatividades pretas. A Conselheira Lourdes corroborou com 146 
o nome do Breno Martins em detrimento do Pedro de Paula, pensando no momento atual e 147 
da representatividade. O Conselheiro Yghor Gomes lembrou os nomes da Conselheira 148 
Liliane Martins e Suellen Fraga, mulheres negras e que ocuparam os espaços de 149 
coordenação da CDH e da Vice-Presidência, durante quase toda a gestão como nomes 150 
para entrevista para a Revista. A Assessora de Comunicação Cristina Ribeiro concordou 151 
com a proposta do CREPOP estar inserido na matéria do SUAS, de fazer uma notícia de 152 
divulgação dos materiais. O Conselheiro Reinaldo Júnior propôs apresentar os nomes e a 153 
Comissão de Comunicação definir quais irão para a Revista impressa e os que estarão em 154 
Revista online. Deliberação: O XVI Plenário aprovou a indicação dos seguintes nomes para 155 
a reportagem de capa: usar como parâmetros as referências Nise da Silveira, Helena 156 
Antipoff, Marcus Vinícius de Oliveira, Regina Helena de Freitas Campos, Ana Bock, 157 
Humberto Verona, Breno Martins e Pedro de Paula. Inserção de falas da Virgínia Bicudo. 158 
Para a matéria institucional indicou os nomes das(os) Conselheiras(os) Lourdes Machado, 159 
Reinaldo da Silva Júnior, Suellen Fraga e Liliane Martins. Minuta de Instrução Normativa 160 
sobre criação e definição de siglas: O Contador José Silvério informou que a Comissão 161 
Permanente de Avaliação de Documentos precisou falar sobre as siglas que o CRP 162 



implementa para normatizar. A ideia é tornar público estas siglas e padronizar. Para tanto 163 
está sendo respeitado o Manual de Redação Oficial do Palácio do Planalto. Se aprovada o 164 
Assessor Jurídico Luiz Henrique fará a revisão final da Instrução, o próprio José Silvério fará 165 
a sua última análise e estará pronta para a assinatura da Diretoria e publicação no Portal da 166 
Transparência. Deliberação: O XVI Plenário aprovaou por unanimidade a Minuta de 167 
Instrução Normativa. Inclusão de produto no contrato com Unimed-BH A Conselheira Paula 168 
Khoury informou que a Unimed ofereceu a inclusão do produto Unifácil ao Contrato com o 169 
CRP oferecido à categoria. O Conselheiro Yghor Gomes propôs consultar a categoria por 170 
meio de enquete sobre o que ela entende como melhor opção para o plano de saúde. A 171 
Conselheira Renata Miranda ponderou que não é necessário fazer a enquete, o que está 172 
sendo oferecido é mais uma opção para a categoria escolher e defendeu a incorporação do 173 
produto por meio do Termo Aditivo. Deliberação: O XVI Plenário aprovou a criação de uma 174 
enquete para a categoria sobre a melhor opção de plano de saúde por 5 votos favoráveis, 4 175 
contrários e 6 abstenções. Apoio financeiro ao V Encontro Mineiro de Serviços Substitutivos 176 
em Saúde Mental: A Conselheira Paula Khoury informou que a Comissão Organizadora do 177 
V Encontro Mineiro de Serviços Substitutivos em Saúde Mental encaminhou solicitação de 178 
apoio ao evento a ser realizado nos dias 22, 23 e 24/09. O apoio consiste em 6 passagens 179 
aéreas para 6 convidadas(os). O Conselheiro Yghor solicitou o orçamento com os valores 180 
de cada trecho e o total para subsidiar a decisão do Plenário. O Conselheiro Reinaldo Júnior 181 
propôs fazer o levantamento e voltar na pauta de 11/06/2022. Após elaboração de planilha 182 
de custos a Conselheira Paula Khoury informou que todas as 6 passagens estão dando um 183 
valor total de aproximadamente R$3000,00. A formação das(os) convidadas(os) são 2 184 
advogadas(os), 2 psicólogas(os) e 2 cientistas sociais. Deliberação: O XVI Plenário 185 
aprovou por 11 votos favoráveis e 1 contrário o apoio ao V Encontro Mineiro de Serviços 186 
Substitutivos em Saúde Mental com 6 passagens aéreas ida e volta conforme nomes e 187 
trechos listados no formulário de apoio a evento. Apoio financeiro ao XV Congresso de 188 
Psicologia da Zona da Mata e Vertentes e XIX Encontro Juizforano de Psicologia (ENJUPSI) 189 
- Para uma Psicologia mais comprometida com os Direitos Humanos: A Conselheira Elza 190 
Lobosque solicitou apoio financeiro ao XV Congresso de Psicologia da Zona da Mata e 191 
Vertentes e XIX Encontro Juizforano de Psicologia (ENJUPSI) - Para uma Psicologia mais 192 
comprometida com os Direitos Humanos. O apoio consiste em logo do CRP-MG, banner 193 
com a logo ajuda de custo com passagem aérea. Não foi informado os trechos e valores. O 194 
Conselheiro Reinaldo Junior propôs solicitar a organização o levantamento dos trechos e 195 
valores e voltar na próxima Plenária. Apoio financeiro ao X CBPOT: A Conselheira Elza 196 
Lobosque informou que o X CBPOT será realizado na UFSJ em São João Del-Rei. A 197 
Sociedade Brasileira de Psicologia Organizacional e do Trabalho/SBPOT está solicitando 198 
apoio com bolsas de lona no valor total R$5200,00. Como contrapartida foram oferecidas 10 199 
inscrições gratuitas para o CRP-MG, indicação de representante na Mesa de Abertura e a 200 
representação em mesa institucional da Conselheira Elza Lobosque e da Colaboradora 201 
Elizabeth Lacerda no evento, Sugeriu o apoio por meio de convênio com a SBPOT. O 202 
Conselheiro Reinaldo Júnior informou que a SBPOT formalizou o convite para a mesa de 203 
abertura e indicou o nome da Conselheira Elza Lobosque. Deliberação: O XVI Plenário 204 
aprovou o apoio ao X Congresso Brasileiro de Psicologia Organizacional e do Trabalho, por 205 
meio de convênio com a SBPOT, no valor de R$5.200,00, para confecção de 250 bolsas em 206 
lona cru com sublimação colorida da logo do evento. Aprovou ainda, a indicação da 207 
Conselheira Elza Maria Gonçalves Lobosque para a mesa de abertura do referido evento. 208 
Alinhamento de inspeção com fiscal e conselheira e denúncia contra Hospital Psiquiátrica:  209 
A Conselheira Paula Khoury fez a leitura de uma denúncia de tortura, acobertada pela 210 
diretoria do Hospital "Gedor Slveira" em São Sebastião do Paraíso-MG contra paciente 211 
psiquiátrica grave que foi amordaçada e amarrada de forma desumada e víl, em março de 212 
2022. A pedido do diretor o mesmo ordenou a acusação e expulsão de uma funcionária 213 
desafeto para que não fosse desviada a culpa de tal perante as autoridades fiscalizadoras 214 
da saúde mental. Relatou que existe um inquérito que não foi para frente, pois a política 215 
local é muito forte em relação a proteger o hospital e seus diretores, porém episódios assim 216 



continuam acontecendo sendo que não existe investigação ou respaldo para a segurança 217 
dos pacientes internados. O local força os pacientes a trabalhar em setores como limpeza e 218 
refeitório sem que exista projeto terapêutico para tal. A Conselheira Cristiane Nogueira 219 
ressaltou que há uma questão política forte no município de São Sebastião do Paraíso-MG 220 
envolvendo a influência do dono do Hospital Psiquiátrico no município. Tendo inclusive 221 
ocorrido inspeção de fiscalização. Em relação ao alinhamento de inspeção com a presença 222 
de psicóloga fiscal e Conselheira sugeriu que em instituições que ocorram a violação de 223 
direitos humanos ocorra com a presença do setor fiscal e com Conselheira(o). A 224 
Conselheira Lourdes Machado propôs o envio à Diretoria de Saúde Mental do Estado e para 225 
o Conselho Estadual de Saúde de Minas Gerais, uma vez que o serviço em Hospital 226 
Psiquiátrico é de responsabilidade do Governo. Caso ocorra denúncia contra a(o) 227 
psicóloga(o) que atue no local seria de competência do CRP-MG. O Conselheiro Luiz Felipe 228 
propôs enviar a denúncia ao SER-DH. O Conselheiro Luis Henrique ressaltou que a 229 
presença da(o) Conselheira(o) abarca outras questões para além da ética-profissional, 230 
como a política e de qualificação das fiscalizações. Tem uma diferença quando ocorre a 231 
fiscalização com a presença de Conselheira(o). A Conselheira Paula Khoury reforçou que o 232 
CRP-MG pode utilizar as suas influências institucionais, no sentido da mobilização. O 233 
Conselheiro Reinaldo Júnior propôs colocar a denúncia na plataforma do SER-DH. O 234 
Conselheiro Yghor Gomes informou que tendo o serviço de psicologia o CRP está validado 235 
para fazer a fiscalização enquanto Conselho de Classe. O CRP precisa fazer a articulação e 236 
mobilizar outros lugares. O CRP-SP, por exemplo, faz fiscalização com colaboradores 237 
externos. Quando a região é distante do Conselheiro é convidado algum psicólogo parceiro 238 
que seja especialista na área e que esteja sendo fiscalizada, e que resida no município, 239 
para poder dar uma validação a fiscalização. Deliberação: O XVI Plenário aprovou 240 
apresentar a denúncia contra o Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira na plataforma do SER-241 
DH. Em relação ao alinhamento sempre que possível a fiscalização poderá ser 242 
acompanhada por Conselheira(o), que deverá ser consultada(o) pela psicóloga fiscal. 243 
Solicitou ainda discutir dentro da COF a estruturação com as Comissões e Apoiadores na 244 
colaboração com as fiscalizações. Mudança de Coordenação da Comissão de Orientação 245 
em Psicologia e Relações Étnico-Raciais - Subsede Sudeste: A Conselheira Elza Lobosque 246 
informou que a Colaboradora Alline Aparecida Pereira solicitou desligamento da 247 
Coordenação, ficando o Colaborador Ueslei Fernandes Braz Goulart, juntamente com a 248 
Colaboradora Letícia Barros Simão na Coordenação Conjunta da Comissão. Deliberação: 249 
O XVI Plenário aprovou por unanimidade a Coordenação conjunta da Comissão de 250 
Orientação em Psicologia e Relações Étnico-Raciais pelo Colaborador Ueslei Fernandes 251 
Braz Goulart, juntamente com a Colaboradora Letícia Barros Simão. Mudança de 252 
Coordenação da Comissão de Orientação em Avaliação Psicológica - Subsede Sudeste: A 253 
Conselheira Elza Lobosque informou que a colaboradora Beatriz Aparecida de Oliveira 254 
solicitou desligamento da Coordenação, ficando na Coordenação a Conselheira Elza 255 
Lobosque juntamente com a Colaboradora Isabella Pippa na Coordenação Conjunta da 256 
Comissão. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por unanimidade a Coordenação conjunta 257 
da Comissão de Orientação em Avaliação Psicológica pela Conselheira Elza Lobosque 258 
juntamente com a Colaboradora Isabella Pippa na Coordenação Conjunta da Comissão. 259 
Mudança de Coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia do Trânsito - Subsede 260 
Sudeste: A Conselheira Elza Lobosque informou que a Colaboradora Ana Luísa Barbosa 261 
Rodrigues solicitou desligamento da Coordenação, ficando a Colaboradora Lilian Marcon de 262 
Souza na Coordenação da Comissão. Deliberação: O XVI Plenário aprovou por 263 
unanimidade a Coordenação da Comissão de Orientação em Psicologia do Trânsito pela 264 
Colaboradora Lilian Marcon de Souza. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, e 265 
eu, Luiz Felipe Viana Cardoso, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será 266 
assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 10 de junho de 2022.  267 



 


